

Bayerische Meisterschaften im Bahngehen

Alzenau, 19.09.2010

Vorbericht:

Am Sonntag, den 19.09.2010 findet im unterfränkischen Alzenau, die Bayerische Meisterschaft im 10000-m-Bahngehen, zeitgleich mit den Bayerischen Senioren-Mehrkampfmeisterschaften, statt. Vom Gehsportverein Regensburg sind Reinhard Hucke (M75), Wolfgang Hammer (M55) und Carlo Müller (M40) gemeldet. Carlo Müller ist der Titelfavorit auf die Goldmedaille. Alle drei sollten auch jeweils ihre AK-Seniorenwertung gewinnen.

Leider wurde der Termin der Bayerischen Meisterschaft und der Deutschen Meisterschaft über die langen Gehstrecken, die am Vortag am Samstag, den 18. September in Gleina ausgetragen werden, nicht abgestimmt.

Bericht:

Gehsportverein holt 4 Bayerische Meistertitel im Bahngehen!

Bei den Bayerischen Meisterschaften im Bahngehen am 19.09.2010 im unterfränkischen Alzenau haben die drei Teilnehmer vom Gehsportverein optimal abgeschnitten. Tagesschnellster im 10000-m-Bahngehen war Carlo Müller. Mit der Zeit 50:59,18 Min. wurde er Bayerischer Meister und gewann überlegen die Goldmedaille. Titel Nummer 2 holte er in der Senioren-M40-Wertung. Wolfgang Hammer (M55) erreichte in der Zeit 69:39,23 Min. erstmals den Titel Bayerischer Seniorenmeister und durfte auch das Meisterschaftsabzeichen in Empfang nehmen. Reinhard Hucke konnte wieder eine persönliche Bestzeit aufstellen. Erstmals bewältigte er die 10000m unter 70 Min. Seine Zeit 69:48,95 Minuten. Überlegen wurde er Bayerischer M75-Senioren-Meister und machte das erfolgreichste Ergebnis für den Gehsportverein Regensburg komplett.

Herzlichen Glückwunsch unseren Bayerischen Meistern!